

# CONJUNTO HABITACIONAL LOS DOMINICOS

arquitectos : **HERNAN FLAÑO**  
**MAX NUÑEZ**  
**JOSE TUCA**

El proyecto se organiza mediante el principio de alta densidad y baja altura, 540 hab./há. bruta, 81 viviendas. Dos han sido las determinantes de diseño rectoras del proyecto:

\* La delimitación del espacio urbano, a través de la continuidad de lo edificado,

\* y la concepción de la vivienda con los beneficios de una casa. Espacios exteriores privados, ingresos independientes, separación en dos niveles de las zonas de estar y dormitorios. Patios, terrazas, chimeneas, escaleras, pérgolas, faroles, árboles, señalizaciones son los elementos con que se trabaja, siendo el ladrillo y la madera los recursos constructivos que plasman la obra.

